

El Autódromo de Rafaela avanza en la ejecución de un Óvalo de Tierra: “Es un anhelo de hace varios años”



El nuevo espacio permitirá ampliar la actividad del predio con la llegada del CAM, los Midgets del Litoral y otras categorías.

El Autódromo “Ciudad de Rafaela” se prepara para dar un nuevo paso en su crecimiento deportivo: la delimitación de un óvalo de tierra dentro del predio. El proyecto, largamente esperado por los actores del automovilismo regional, se concreta con el trabajo conjunto de distintas instituciones y federaciones.

Gustavo Belinde, presidente de la subcomisión de Automovilismo del Club Atlético de Rafaela, confirmó a RADIO RAFAELA que los trabajos ya están en marcha. “Es un proyecto, un anhelo de hace varios años. Este jueves, está la gente del Midget del Litoral y del CAM trabajando junto con nosotros. Están marcando la futura pista, **el Óvalo de Tierra**”

Al mismo tiempo, el dirigente brindó más información sobre la ubicación. Indicó que estará dispuesto “en la parte interna del curvón sur”. “Estamos trabajando con **Hugo Del Barco (presidente de la Federación Regional 4 de Motociclismo de Santa Fe, CAM)**, con **Arturo Montruccio (Presidente de la Asociación Midgets del Litoral)**, y con **Pablo Fariña (presidente de la Federación Santafesina de Automovilismo)**”, comentó.

Además, este trabajo está siendo acompañado por referentes del club y de la ciudad: “Lo tenemos trabajando a José Ingaramo, el vicepresidente del Club Atlético de Rafaela, y Mario Ricotti también aportando”.

Más categorías, más movimiento

La nueva pista está pensada para recibir al motociclismo, los midgets y el karting. En ese sentido, Belinde destacó “que están trabajando en conjunto el CAM, el Midget y la pista va a ser para el karting también. **Varias categorías que quieran visitarnos van a tener su espacio acá adentro”.**

Con el terreno ya delimitado, se dio el primer paso para su ejecución. “Se plantaron las estacas, vamos a empezar a marcarlas y después seguiremos trabajando”, adelantó Belinde en cuanto a las tareas en marcha este jueves por la mañana.

Una obra con respaldo institucional

En diálogo con RADIO RAFAELA, el dirigente valoró la articulación entre distintas entidades. “Vamos a trabajar en conjunto. La Municipalidad de Rafaela también está involucrada en el proceso, así que vamos esforzarnos que se logre este anhelo”.

Finalmente, anticipó que la actividad podría arrancar en 2026. “Creo que a partir del año que viene va a estar en marcha. En Atlético de Rafaela nos gusta tener las cosas bien presentadas siempre, así que lo principal es marcarla”. Con esta nueva pista, el Autódromo de Rafaela amplía sus posibilidades y sigue posicionándose en el marco del deporte motor. Fuente. <https://radiorafaela.com.ar/>

